



Der Ausflug zum Bürgermeister

Am 23. November besuchte die Klasse 3/4 als Abschluss des Themas „Unsere Gemeinde“ Herrn Obst im Rathaus. Eine Schülerin berichtet:

Die Klasse 3/4 war bei Michael Obst dem Bürgermeister. Wir hatten um 9:00 Uhr einen Termin bei ihm im Gemeinderatssaal im Rathaus gehabt. Als erstes hat er uns seinen Hund gezeigt. Herr Obst hat uns ein Heft mit ganz interessanten Sachen geschenkt. Darin haben wir ein bisschen gestöbert. Herr Obst hat uns viel über die Gemeinde erzählt. Dann hat jeder von uns eine Butterbrezel bekommen.

Frisch gestärkt konnten wir Herrn Obst mit unseren Fragen löchern. Hier kommen ein paar Beispiele:

Macht Bürgermeister sein Spaß? Wo wohnen Sie? Wie viel verdient ein Bürgermeister?

Herr Obst hat uns alle Fragen beantwortet.

Außerdem hat er uns noch eine Hausaufgabe gegeben. Er wollte von uns wissen, was wir gerne für Süßigkeiten für den Automaten hätten.

Das war ein spannender Besuch, vielen Dank!

